

Überzeugendes einstimmiges Votum

Dirk Adomat setzt die Arbeit an der Fraktionsspitze der SPD in Hessisch Oldendorf fort



Hessisch Oldendorf (wbn). Einstimmig wiedergewählt: Dirk Adomat bleibt weiterhin Fraktionsvorsitzender der SPD in Hessisch Oldendorf. Das einstimmige Votum ist als ein eindeutiger Vertrauensbeweis und als eine besondere Anerkennung für seine so erfolgreiche Arbeit an der Spitze der SPD-Ratsfraktion zu werten.

Die neue Ratsfraktion wird ihre Arbeit zum Wohle der Hessisch Oldendorfer Bürger mit Beginn der neuen Ratsperiode Anfang November aufnehmen. Zu stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden wurden Kai-Uwe Eggers und Marco Guss gewählt. Für die Fraktionskasse hat Waltraud Ahrens die Verantwortung übernommen. Die Protokollführung in den Fraktionssitzungen liegt in den Händen von Volker Rödenbeck.

(Zum Bild: Einstimmig erneut gewählt: Dirk Adomat bleibt weiterhin an der Spitze der Ratsfraktion in Hessisch Oldendorf. Foto: Adomat)

Fortsetzung von Seite 1

Neue Ratsmitglieder sind: Günter Helweg, Heinz Hoffmann und Astrid Hücker. Zum 31. Oktober legen folgende Ratsmitglieder ihr Mandat nieder, teils aus Altersgründen: Hans-Hermann Beissner, Helmut Klausing, Horst Hauser und Thorsten Guder. Die Verabschiedung und die Würdigung ihrer Verdienste erfolgt im Rahmen der konstituierenden

27. September 2011 - Weserbergland Nachrichten - Adomat als Fraktionschef bestätigt

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 27. September 2011 um 17:14 Uhr

Ratssitzung am 3. November.